

Un mois plus tard, retour en cours pour les lycéens



Éducation, Tarn-et-Garonne

Publié le 04/05/2021 à 05:09 , mis à jour à 05:14

Hier, et après quatre semaines sans présentiel, les élèves de collège et lycée du territoire français effectuaient leur rentrée. L'occasion de reprendre le rythme des cours avant la dernière ligne droite et les examens.

7 h 30, hier matin. Les élèves du lycée Jean-de-Prades, étaient déjà nombreux sur le parking, à attendre l'ouverture du portail pour pouvoir retourner en cours. Avant d'entrée dans le lycée, obligation de se désinfecter les mains. Dans le hall d'entrée, des affiches concernant le port du masque obligatoire sont visibles. Pour la directrice de l'établissement, Valérie Charpin, c'est un premier état de lieux qui commence du côté du bâtiment hôtellerie-restauration.

Un dispositif mis en place pour les lycéens

"Depuis novembre et cela continuera jusqu'à ce que de nouvelles mesures soient annoncées, on a mis en place un plan de continuité pédagogique", précise Valérie Charpin.

Ainsi, les lycéens alternent entre présentiel et distanciel. "Notre système fonctionne 1 jour sur 2. C'est-à-dire que les élèves viennent le lundi, mercredi et vendredi. Puis, la semaine suivante, ils viennent le mardi et le jeudi", ajoute la directrice du lycée. Cependant, les classes qui comptent moins de 24 élèves, sont en présentiel de façon continue. "L'ensemble des mesures qui sont mises en place, permettent d'éviter le brassage au sein du lycée", selon Valérie Charpin.

De plus, pour permettre aux lycéens de savoir s'ils sont porteurs du virus, les autotests vont bientôt arriver dans les établissements. Valérie Charpin souhaite ajouter une précision. "Si un élève voit son autotest se révéler positif, alors il devra effectuer un test PCR par la suite".

La période d'examen commence ce mois-ci...

Dès la porte de la classe franchie, les élèves de Terminale mais aussi de Première, entament la dernière ligne droite.

"Début mai, les élèves vont passer certaines épreuves du contrôle continu. D'autres feront face aux examens blancs. Pour les élèves en BTS, les épreuves écrites seront les 10,11 et 12 mai", précise Valérie Charpin. Mais pour Théo et Elisa, élèves de Première en Bac Professionnel cuisine, l'absence de stage en amont des examens sème le doute. "Dans deux semaines on a une épreuve orale et sans stage effectué, c'est difficile d'étoffer notre oral. Avec les restaurants fermés, la période de stage s'est retrouvée impactée", avoue Elisa. "C'est un petit peu compliqué car les épreuves arrivent vite. Il va falloir bien se préparer", ajoute Théo, devant le portail du lycée.

...et les vœux d'orientation se terminent

Alors que les élèves auront des épreuves sur table au mois de mai, c'est aussi les dernières semaines pour pouvoir finaliser ses vœux d'orientation avant que cela ne prenne fin. "C'est un mois important pour les élèves de Terminale car les vœux d'orientation vont avoir des répercussions sur leur avenir", confie la directrice du lycée Jean-de-Prades.



Andréa Zuccon